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Entrevista / Carolina Viggiano Austria (Diputada – PRI)  

 

“No aprobamos el pase de la Guardia al Ejército, al contrario, votamos en contra de que el mando 

fuera militarizado. Sí, sí apoyamos que se ampliara el plazo para que se pudiera consolidar la Guardia 

Nacional, eso sí lo hicimos. Fue una iniciativa nuestra que coincidimos con Morena, nosotros creemos 

que este tema no se puede politizar, es un tema muy delicado, lo cierto es que hoy por hoy no 

tenemos resulto un problema tan importante como la seguridad y nosotros pensamos que ampliar el 

plazo, puede ayudarnos sin duda a tener más tiempo para la consolidación de la Guardia, no a la 

militarización, no a que la encabece un militar, sino que la encabece un mando civil”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1hTfLkkdSytD4YK5nEuHyD_HIilbrnQfZ/view  

https://drive.google.com/file/d/1hTfLkkdSytD4YK5nEuHyD_HIilbrnQfZ/view

